
10 Pièces

184 m²

Réf. MZIPARG125

6 990 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Un  bien  proposé  par  Michaël  Zingraf  Real  Estate.Situé  Avenue  de  la

Tourg  Maubourg,  en  plein  cœur  du  quartier  Gros  Caillou,  à  proximité

des Invalides et  du Champs de Mars,  dans un ancien hôtel  particulier

du 18ème siècle entièrement rénové.Appartement situé à l'étage noble

avec  ascenseur  d'une  surface  de  189m2  entièrement  refait  à  neuf.Le

bien comprend une galerie d'entrée, un grand salon de style Louis XV

bénéficiant  d'une  hauteur  sous  plafond  de  plus  de  4  mètres  avec  un

travail  remarquable de moulures décorées à la feuille d'or, une grande

salle à manger avec un plafond à la française de ...

A property proposed by Michaël Zingraf Real Estate.Located on Avenue de la Tourg

Maubourg  in  the  heart  of  the  Gros  Caillou  district,  close  to  the  Invalides  and  the

Champs de Mars, in a former 18th century town house that has been completely

renovated.A  189m2  flat  on  the  first  floor  with  lift,  completely  refurbished.The

property  comprises  an  entrance  gallery,  a  large  Louis  XV-style  lounge  with  high

ceilings of over 4 metres and remarkable gold leaf mouldings, a large dining room

with a Napoleon III-style French ceiling opening onto a terrace planted with trees.A

master suite with dressing ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME
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